SHEINBAUM FIRMA ACUERDO DE UNIDAD EN EL ESTADO DE COLIMA



LA COORDINADORA DE LA 4T, con la gobernadora colimense Indira Vizcaíno y Mario Delgado. Pág. 5

ACTIVISTAS, EMPRESARIOS, DEPORTISTAS Y MÁS SUSCRIBEN ACUERDO CON SHEINBAUM

Destacó las relaciones entre empresarios y el Movimiento encabezado por el presidente

JENYFFER MARTÍNEZ ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

La coordinadora de los Comités en Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que "cada día más empresarios" firman con Gobierno ante los "buenos rendimientos" que ha dejado la llegada de la 4T. Destacó que, ante todo pronóstico, el proyecto de nación ha funcionado desde su llegada en el 2018.

En la firma del acuerdo "Unidad por la Transformación" desde Manzanillo, Colima, la exmandataria capitalina aseguró que la Transformación seguirá en 2024, pues la clase que ha estado en constante desacuerdo con las ideas del Ejecutivo Federal, han sido testigo de los beneficios que ha dejado la administración.

Mario Delgado, presidente nacional de Morena, llamó a los militantes y simpatizantes del partido a organizarse en comités en todas las secciones electorales del país para lograr la mayor victoria en las elecciones de 2024. Por su parte, Claudia Sheinbaum Pardo, destacó las relaciones entre empresarios y el Movimiento encabezado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, y destacó el caso del exclavadista Rommel Pacheco, quien se sumó a las filas de la Cuarta Transformación.

Cabe señalar que fueron 50 activistas, empresarios, deportistas, académicos, artistas y personalidades políticas del estado suscribieron el acuerdo de unidad.

"Estamos a tiempo para lograr la mayor organización que haya tenido nuestro movimiento, en formar comités en cada sección electoral, y que nos unamos todos", señaló Delgado.

También destacó que la unidad es la fuerza del movimiento y que la convocatoria de Claudia Sheinbaum para sumar personas a Morena ha tenido una gran respuesta. "Qué gusto estar aquí en mi tierra y regresar a Colima. Siempre es una gran emoción, es un gran privilegio. Muchas gracias por esta recepción tan cálida en el estado", dijo el líder nacional de Morena.

Así también, entre los personajes colimenses que este día se sumaron al proyecto de Sheinbaum, destacó el caso del exclavadista Rommel Pacheco, de quien dijo sentir un enorme orgullo al ser uno de los deportistas que más le ha dado al México en el deporte olímpico.

"¿Y qué sentimos? Un enorme orgullo —; cierto o no?—, de que las mexicanas y mexicanos llegamos tan lejos; pues alguien como Rommel, como muchos deportistas de nuestro país, han levantado la mano y dijeron: yo quiero estar ahí, donde está el pueblo de México, en la Cuarta Transformación de la vida pública; no queremos estar en ningún otro lugar", expresó Claudia Sheinbaum.

Al respecto, Mario Delgado también le expresó una bienvenida al deportista:

";Bienvenido, Rommel, a nuestro movi-

								PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
								<mark>Contra</mark> Rép <u>lica</u>	1-5	09/10/2023	LEGISLATIVO
:	:	÷	÷	:	:	- Cara					

miento, bienvenido al lado correcto de la historia!; desde ahora te adelanto que vas a ser muy feliz, porque en este movimiento no hay mayor satisfacción, y en política no hay mayor satisfacción, que alinear lo que uno piensa, sus ideas, con lo que uno siente; sus sentimientos, con lo que uno hace, con sus acciones; esa es la mayor satisfacción que vas a tener en política, y eso sólo se logra en Morena".

Finalmente, Delgado sostuvo que el acuerdo de Unidad por la Transformación es para invitar a mexicanos de buena voluntad que les gusta lo que está pasando en México, que están de acuerdo que haya un gobierno que ponga por delante a los más humildes. •

Claudia Sheinbaum

destacó la llegada de Rommel Pacheco, exclavadista olímpico, a la 4T. Cuartoscuro